



Let's go dancing: Tanzkultur auf Mauritius

Das One&Only Le Saint Géran bringt den traditionellen Segha-Tanz in die exklusiven Private Homes und lässt Gäste den Rhythmus der Insel spüren

München / Mauritius, 08. August 2025 – Tanzender Einstieg in die mauritische Kultur: Wenn die tropische Abendsonne über die weitläufigen Terrassen der Private Homes wandert, erwacht eine jahrhundertealte Tradition zu neuem Leben. Im One&Only Le Saint Géran öffnet sich Gästen der exklusiven Residenzen eine besondere Tür zum mauritischen Lebensgefühl: private Segha-Sessions, die diese Inseltradition erlebbar machen.

Der barfuß getanzte Segha, seit 2014 von der UNESCO als immaterielles Kulturerbe der Menschheit anerkannt, ist weit mehr als ein Tanz – er ist Ausdruck purer Lebensfreude und tief verwurzelt in der mauritischen Kultur. Begleitet von rhythmischen Klängen traditioneller Instrumente und gefühlvollen Gesängen erzählt jede Bewegung eine mauritische Geschichte, jede Geste spiegelt ein Stück der Identität der Insel wider und trägt das Erbe von Generation zu Generation weiter. In leuchtenden Farben und fließenden Gewändern gefeiert, wird dieser dynamische Tanz in der Privatsphäre der Private Homes zu einem ganz besonderen Erlebnis.

Ketty und Toto Lebrasse von der Tanzgruppe *Kanasuc* interpretieren diesen traditionellen mauritischen Tanz neu: stets dem Erbe der Insel verbunden, öffnen sie sich zugleich neuen Impulsen. Im Luxusresort One&Only Le Saint Géran führt die mauritische Choreografin Ketty die Teilnehmenden mit leidenschaftlicher Energie und einem feinen Gespür für die kulturelle Tiefe jedes einzelnen Schrittes durch die pulsierenden Rhythmen und mitreißenden Bewegungen. Auch musikalisch trifft Tradition auf zeitgenössische Elemente. Musikdirektor Toto begleitet den Unterricht mit den typischen Klängen des Segha – Ravanne (Trommel), Maravanne (Rassel) und Triangel.

Entstanden im 17. Jahrhundert innerhalb der afro-kreolischen Gemeinschaften der Insel, ist diese lebhafteste Kunst- und Kulturform bis heute ein fester Bestandteil des Lebens auf Mauritius und wird vor allem bei kulturellen Veranstaltungen und Strandfesten mit großer Freude zelebriert. Für die teilnehmenden Gäste bedeutet die Segga-Session eine Urlaubserinnerung der besonderen Art – die nächste Gartenparty daheim kann kommen, denn der Urlaubsrhythmus bleibt.

Weitere Informationen zu den Private Homes auf Mauritius finden Sie [hier](#).



Die Kosten für die One&Only Private Homes Segga Dance Experience betragen MUR 13,500 (circa 255 EUR bzw. 238 CHF) pro Private Home. 24 Stunden im Voraus, Reservierung erforderlich, je nach Verfügbarkeit und Wetterbedingungen. Preise in mauritischen Rupien - inklusive 15% Mehrwertsteuer.

Über One&Only Resorts

One&Only ist eine außergewöhnliche Kollektion einzigartiger Resorts und Privathäuser an den inspirierendsten Reisezielen der Welt und steht für luxuriöses Design, authentische Erfahrungen und echte Gastfreundschaft. In Harmonie mit der Natur entworfen und in die lokale Kultur eingebettet, hat jedes bemerkenswerte, einmalige Resort seine eigene Geschichte und Ausstrahlung. Die exklusive Kollektion umfasst Destinationen auf der ganzen Welt, von Griechenland und Mexiko bis Mauritius und Ruanda, mit zukünftigen Resorts in Big Sky, Montana (USA) und Half Moon Bay, Antigua. One&Only Private Homes sind derzeit in Mauritius, Mexiko, Montenegro, Montana (USA), Griechenland und Dubai (VAE) erhältlich. Weitere Informationen über One&Only finden Sie unter [oneandonlyresorts.com](https://www.oneandonlyresorts.com).

Kerzner International Holdings Limited ist durch seine Tochtergesellschaften ein führender internationaler Entwickler und Betreiber von Resorts, Luxushotels und -residenzen sowie innovativen Unterhaltungs- und Gastronomieangeboten. Zu Kerzners Vorzeigemarke Atlantis gehören Atlantis, The Palm und Atlantis, The Royal Resort & Residences, beide in Dubai, sowie Atlantis, Sanya Hainan in China. Unter der Marke One&Only betreibt Kerzner einige der am höchsten bewerteten Ultra-Luxus-Resorts der Welt in Griechenland, Montenegro, Mexiko, Mauritius, den Malediven, Südafrika, Dubai, Ruanda und Malaysia. Die neueste Marke von Kerzner ist SIRO, das ultimative Hotel für einen aktiven Lebensstil. Das erste SIRO wurde im SIRO One Za'abeel in Dubai eröffnet, weitere Hotels sind in Montenegro, Saudi-Arabien und Mexiko angekündigt. Rare Finds, eine Kollektion von Resorts, die die Essenz eines Ortes und authentische, gefühlvolle Erlebnisse zelebriert, wird im Februar 2023 mit der Wiedereröffnung des Bab Al Shams in Dubai eingeführt. Für weitere Informationen über unsere Marken besuchen Sie: www.atlantis.com und www.oneandonlyresorts.com, [sirohotels.com](https://www.sirohotels.com) und www.rarefindsresorts.com. Weitere Informationen zu Kerzner International unter www.kerzner.com.

Die Bildrechte liegen bei One&Only. Alle Fotos dürfen nur in Verbindung mit einer redaktionellen Berichterstattung unter Nennung von One&Only verwendet werden. Eine kommerzielle Nutzung ist ausdrücklich untersagt.

Presse- und Fotoanfragen:

segara Kommunikation[®] GmbH

Dorina Schreiber

Harmatinger Straße 2

D-81377 München

Telefon: +49 (0) 89 552 797 29

dorina@segara.de

www.segara.de